

Científico de EE.UU. elogia atención a la salud de las mujeres cubanas



La Habana, 7 oct (RHC-ACN) El doctor Mark De Francesco, presidente saliente del Colegio Americano de Obstetras y Ginecólogos de Estados Unidos, ponderó hoy, en La Habana, todo lo que hace Cuba a favor de la salud de las mujeres.

En la clausura del XVI Congreso de la Sociedad Cubana de Obstetricia y Ginecología (SCOG), que sesionó esta semana en el Palacio de Convenciones de La Habana, el eminente catedrático calificó de exitosa la cita y agradeció la hospitalidad ofrecida también a otros especialistas de esa nación norteña.

Me siento muy emocionado y honrado de estar aquí para contactar con los profesionales de Cuba, tenemos mucho que aprender unos de otros, recalcó Mark De Francesco, quien recibió el título de Miembro de Honor de la SCOG, por su elevado nivel científico y la colaboración que ha brindado a la ciencia y salud pública cubanas de disímiles maneras.

Estamos muy cercanos geográfica y profesionalmente y se abren ahora oportunidades de trabajar juntos por la salud de la mujer, sentenció el profesor.

Aludió que esta es la primera vez que expertos de Estados Unidos, integrantes del Colegio Americano de Obstetras y Ginecólogos, asisten a un congreso en la nación antillana y sostuvieron una reunión con la Junta Directiva de la SCOG, en la cual se trazaron acuerdos de intercambio científico, dijo.

El doctor Roberto Álvarez Fumero, director del Departamento Nacional Materno Infantil (PAMI) del Ministerio de Salud Pública, manifestó el regocijo por el reinicio de las relaciones de intercambio científico con la SCOG, y reconoció a las agencias internacionales que colaboran con el sistema de salud cubano.

Recalcó que esta especialidad tiene la responsabilidad con la vida de las mujeres en todas sus etapas, y aseveró que “estamos en condiciones de proveer más salud y felicidad a la población cubana”.

Transmitió un reconocimiento a los profesionales de la ginecoobstetricia que atendieron a las embarazadas en riesgo en las provincias afectadas por el huracán Matthew.

Álvarez Fumero entregó el diploma de reconocimiento Maestro de Generaciones por su labor en el PAMI a los doctores y profesores Alexis Corrales, de Villa Clara; Juan Vázquez Cabrera y Violeta Herrera, fundadora del Programa del Médico de la Familia, con excelentes investigaciones en la atención prenatal.

La SCOG otorgó el título de Miembro de Honor a un grupo de expertos de varios países, mientras otros fueron merecedores del Título Miembro Correspondiente Extranjero.

El Premio Profesor Eusebio Hernández, al mejor trabajo de investigación, fue entregado a los doctores Alexei Capote y Julia Pérez, por el trabajo Estrategia educativa para prevenir las Infecciones de Transmisión Sexual en adolescentes.

Casi 400 delegados de una veintena de países, de ellos 290 cubanos, debatieron sobre temas relacionados con la salud sexual y reproductiva, la medicina materno-fetal y perinatal, ginecología pediátrica y de la adolescente, y climaterio y menopausia, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/108015-cientifico-de-eeuu-elogia-atencion-a-la-salud-de-las-mujeres-cubanas>



Radio Habana Cuba